



## **RAPPORT ANNUEL DU DICASTÈRE DE L'INFORMATIQUE ET DE LA COMMUNICATION**

### **2018**

#### **Site internet**

Nous débutons l'année 2018 par la mise en ligne de la nouvelle page d'accueil du site internet. Ainsi, tous les intéressés obtiennent dès l'arrivée sur notre site une vue d'ensemble des activités dans les Echecs sport suisses. Les rubriques YourSwissChess et Echecs juniors ont été mises en valeur et sont présentes au premier plan.

Nous avons accueilli dans notre équipe Oliver Marti, qui a principalement pris en charge des interviews sous YourSwissChess en tant qu'attaché de presse adjoint. Nous nous réjouissons également de la collaboration avec Alexander Lipecki. Il nous soutient dans les réalisations techniques sur le site internet et a lancé le concept de retransmission en direct de nos événements échiqués sur internet, qui sera mis en œuvre pour la première fois en 2019.

Cordiale bienvenue et un grand merci pour votre engagement !

Sont chaleureusement remerciés nos fonctionnaires de longue date Wolfgang Schott, Andreas Umbach, Daniel Engler, Markus Angst, Bernard Bovigny et Giovanni Laube. Grâce à leur engagement inlassable, le site internet est très stable et toujours actualisé.

#### **RSE**

6 numéros de la Revue suisse des échecs contenant des informations de fond intéressantes ont paru dans sa 118<sup>e</sup> année. Les rapports traditionnels sur les manifestations de la Fédération, l'engagement des cadres nationaux, les compétitions juniors et les tournois organisés par les clubs d'échecs enrichissent la diversité de la RSE. Outre notre rédacteur en chef Markus Angst, nous remercions également les nombreux collaborateurs bénévoles pour la tenue de leurs rubriques (entre autres Echecs par correspondance Oliver Killer, problèmes d'échecs Martin Hoffmann, études Roland Ott), leurs reportages et leurs analyses de parties de haute qualité et connaissant un grand succès. Merci beaucoup !

#### **Facebook**

Les responsables du département du soutien de la relève et de la formation ont repris la gestion des pages Facebook. Nous souhaitons ancrer le thème des échecs de manière plus large auprès du grand public suisse.



### **Remerciements**

J'aimerais remercier très chaleureusement tous les fonctionnaires pour leur engagement inlassable et leur soutien actif. Un grand merci également à l'entourage et aux familles rendant en premier lieu possible l'engagement des fonctionnaires.

Jana Ramseier / Mars 2019